

Se agota tiempo para cambio migratorio (El Financiero 05/08/13)

Se agota tiempo para cambio migratorio (El Financiero 05/08/13) Roxana González García Lunes, 5 de agosto de 2013 · URGE LA REFORMA MIGRATORIA A pesar de estar en el mejor momento político para que la reforma migratoria avance en la Cámara de Representantes de Estados Unidos, el tiempo se agota ya que con las elecciones intermedias de 2014 no existirá oportunidad de concretar la nueva ley, advirtió Araceli García-Granados, directora ejecutiva de la fundación binacional Mexicanos y Americanos Todos Trabajando (MATT). En entrevista con El Financiero, la activista de origen guatemalteco añadió que el receso vacacional de cinco semanas que el Congreso iniciará a partir de hoy, hasta el 9 de septiembre, enfriará sin duda el debate, por lo que es tiempo para que los migrantes se hagan escuchar y eviten que la reforma se derrumbe como sucedió en otras ocasiones. El receso -dijo- no significa que los actores del debate se quedarán de brazos cruzados, esperando que los legisladores decidan qué harán con los 11 millones de indocumentados. Adelantó que en los próximos días se verá toda una serie de movilizaciones en Washington, que se irán extendiendo por toda la Unión Americana. A las movilizaciones anunciadas por García-Granados se suman además las campañas de envío de mensajes de texto y llamadas telefónicas que promueven varias organizaciones civiles para reclamar una reforma migratoria amplia. Otras agrupaciones, por su lado, se han pronunciado por pedir a la Casa Blanca que utilice sus facultades, si fracasan los intentos del Capitolio. Una de las campañas, impulsada por el Consejo Nacional de La Raza, ha enviado según la propia organización más de un millón de mensajes vía correo electrónico por Internet y de texto por teléfono celular a los integrantes de la Cámara de Representantes. El momento -insistió García-Granados- es hoy, no mañana porque el próximo año se celebrarán votaciones intermedias para renovar las dos cámaras y en un año electoral definitivamente no podrá avanzarse, por lo que la oportunidad está en los próximos cinco meses de actividad.